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Уважаемые педагоги и сотрудники колледжа!Уважаемые педагоги и сотрудники колледжа!
Примите самые искренние поздравления с наступающим Новым го-Примите самые искренние поздравления с наступающим Новым го-

дом! Желаю вам крепкого здоровья, огромного личного счастья, благо-дом! Желаю вам крепкого здоровья, огромного личного счастья, благо-
получия, неиссякаемой энергии, реализации всех профессиональных пла-получия, неиссякаемой энергии, реализации всех профессиональных пла-
нов! Пусть в 2025 году Вам неизменно сопутствует успех в том важном нов! Пусть в 2025 году Вам неизменно сопутствует успех в том важном 
деле, которым Вы занимаетесь, а Ваша энергия служит залогом успеш-деле, которым Вы занимаетесь, а Ваша энергия служит залогом успеш-
ного выполнения намеченных планов. Хочется пожелать, чтобы Вы были ного выполнения намеченных планов. Хочется пожелать, чтобы Вы были 
всегда окружены теплом и любовью своих близких, уважением коллег  всегда окружены теплом и любовью своих близких, уважением коллег  
и друзей, и пусть душевный подъем всегда сопровождает Вашу жизнь! и друзей, и пусть душевный подъем всегда сопровождает Вашу жизнь! 

Любви, добра и благополучия! И отличного новогоднего настроения!Любви, добра и благополучия! И отличного новогоднего настроения!

С уважением, директор ЮУрГТК И. И. ТуберС уважением, директор ЮУрГТК И. И. Тубер

   Лучший наставник 2024 года!Лучший наставник 2024 года!
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С 19-го по 22 ноября студенты на-
шего колледжа стали частью регио-
нального фестиваля детской и юно-
шеской прессы «Журналина-2024». В 
этом году ему исполнилось 32 года!
Студенты ЮУрГТК участвовали в этом ме-

роприятии впервые, а я побывала на его пло-
щадках уже в пятый раз. Еще школьницей я 
была участницей этого фестиваля. В этом году 
поехала руководителем команды медиацентра 
ЮУрГТК. Честь нашего колледжа представ-
ляли ребята из студии «Колледж-TV» Виктор 
Пятков (гр. МЭ-270/б), Андрей Юдин (гр. 
МЭ-199/б), студкорровцы газеты «Пресс-Кол-
ледж» Анна Нечеухина (гр. СЗ-348/б) и Ва-
лерия Леонтеева (гр. СЗ-348/б), а также фо-
тограф медиацентра Никита Харисов (гр. 
ЭМ-272/б).

Для ребят были подготовлены ценные 
мастер-классы, интересные экскурсии, обу-
чающие лекции, благотворительные акции, 
фотокросс, культурно-досуговая программа, 
встреча с интересными людьми, работа над 
материалами до поздней ночи, разбор групп в 
социальных сетях и многое другое.

К фестивалю мы готовились долго. Сна-
чала отправляли материалы на заочный этап 
конкурса, затем вместе со студентами созда-
вали плакаты своей редакции с помощью 
нейросетей, готовили шкатулку ценностей 
нашего медиацентра, визитку команды, в те-
чение четырех дней работали на фестивале, 
итогами которой стали: Аня Нечеухина и Ва-
лерия Леонтеева подготовили восемь статей, 
пять из которых вошли в фестивальную газе-
ту. Никита Харисов «нашел» себя в искусстве 
фотографии. Каждый день, после каждого ме-
роприятия, он сдавал серию фотографий. Его 
работы не раз использовались в официальной 
группе «МЫ − дети «Журналины». А еще ме-
диацентр ЮУрГТК занял первое место в кон-
курсе клипов фестиваля.

По итогам заочного этапа, коллективная 
работа «Колледж-TV», представленная Вик-
тором Пятковым, Андреем Юдиным под руко-
водством Т. А. Максимовой и А. М. Маслова 
стала победителем. А студенческое телевиде-
ние ЮУрГТК было отмечено дипломом гу-
бернатора Челябинской области в номинации 
«Лучшая детская телестудия». Подарком для 
всех ребят медиацентра ЮУрГТК стала ста-
жировка на канале ОТВ.

Я очень рада, что у ребят остались пози-
тивные впечатления о поездке, несмотря на 
всю сложность работы и бессонные фести-
вальные ночи. Фестиваль замотивировал и 
дальше создавать лучшие новости для вас, 
наши дорогие студенты, родители, преподава-
тели и сотрудники Южно-Уральского государ-
ственного технического колледжа! Хотелось 
бы поздравить наших участников фестиваля 
с новым опытом, открытиями и, конечно, до-
стижениями. А наше руководство в лице ди-
ректора И. И. Тубера поблагодарить за предо-
ставленную возможность посетить новое для 
нас мероприятие в сфере «медиа», мы получи-
ли бесценный опыт.

Р. Ф. Халиуллина,  
советник директора  

по воспитанию 

Мастер-классы  
самые разные…

Каждый день на фестивале проходило мно-
жество различных мастер-классов. Несконча-
емый поток новостей. События происходят 

каждый день и нужно успевать их освещать. 
Информация льется ручьем и только каче-
ственный контент будет интересен аудитории. 
Именно такой посыл был на мастер-классе 
«Формула новостей: учимся быстро и каче-
ственно писать тексты с нуля» от главного 
редактора сайта «Вечерний Челябинск» Д. В. 
Невзоровой.

Мы начали с азов. Нам объяснили структу-
ру построения статей по принципу обратной 
пирамиды. Возглавляет пирамиду заголовок, 
который должен быть краткий, но в тоже вре-
мя яркий и цепляющий читателя. Честно при-
знаться, с заголовками у меня туго, поэтому 
было максимально полезно поучиться там. 
Затем идет подзаголовок, который дает до-
полнительную информацию. Затем лид-абзац, 
передающий смысл всей статьи с ноткой зама-
нивания читателя к дальнейшему прочтению. 

В рамках мастер-класса была предусмо-
трена и практика. По истечению отведенного 
времени каждая команда зачитывала статью 
перед всей аудиторией, и Дарья Викторовна 
давала советы по улучшению наших текстов. 
Все ребята справились с заданием достойно. 

Валерия Леонтеева, гр. СЗ-348/б

Как привлечь аудиторию? 
Второй день форума у нас начался не толь-

ко с ароматной кружечки кофе после продук-
тивной ночи, но и с важного и очень актуаль-
ного мастер-класса, посвященного тому, как 
привлечь аудиторию в соцсетях. Мероприятие 
провела руководитель отдела маркетинга Мо-
лодёжного театра г. Челябинска П. С. Тень-
кова. При продвижении социальных сетей 
важно сделать её привлекательной, удобной и 
информативной, чтобы люди обратили боль-
ше внимания. Кстати, рассказывали нам и о 
соцсети ВК. В ходе мастер-класса тему нача-

ли с базы, с обложки, которая должна отра-
жать всю суть страницы. Аватарка, название, 
главное меню, разделы, закрепленные посты 
и дополнительные плитки. Всё это важно кра-
сиво оформить. Советы, которые нам дали, 
оказались очень полезными. Вероника Сель-
сехина из медиацентра «Оранжевые вести» 
поделилась своим впечатлением: 

− Для меня занятие было полезным. Я ду-
маю, что смогу теперь помогать руководи-
телю вести группу нашего медиацентра. Да 
и контент в своих социальных сетях теперь 
тоже будет более качественный. 

Полелюсь и своим мнением: мастер-класс 
был очень полезным и мы постараемся все 
полученные знания применить в деле, сделав 
группу медиацентра ЮУрГТК ВКонтакте еще 
интереснее.

Анна Нечеухина, гр. СЗ-348/б

 Раз, два, три… сыыыыр 
О том, как прошел фотокросс

Раз, два, три… сыыыыр. Именно так обыч-
но говорят, когда делают крутые кадры. Наш 
фестивальный день начался со старта чемпи-
оната «Фотокросс «Журналины». Для капита-
нов команд провели подробный инструктаж и 
раздали кросс-листы, в которых были указа-
ны темы для каждой фотографии: «семейный 
подряд», «золотое дно», «не успел», «парал-
лельный импорт», «близко к идеалу», «у меня 
для тебя новость», «сингулярность», «назад 
в будущее», «полный кринж», «полукровка», 
«Ctrl V + Ctrl C». После редакционной летуч-

ки мы собрались с ребятами для обсужде-
ния дальнейших действий и идей. Конечно, 
некоторые темы давались нам с трудом, но 
общими усилиями мы смогли придумать ори-
гинальные кадры. Самым запоминающимся 
было то, как создавалась фотография на тему 
«Параллельный импорт». Это была долгая и 
кропотливая работа. Фотокросс предоста-
вил возможность поработать с ребятами из 
разных редакций, ведь одним из критериев 
было − «один человек в кадре не более двух 
раз». Думаю, все получили много положи-
тельных эмоций и обрели новых знакомых,  
а может, даже и друзей в процессе выполне-
ния задания.

Валерия Леонтеева, гр. СЗ-348/б

Я − фотограф
Фестиваль «Журналина» я посетил впер-

вые. Мне выпала честь поехать в роли фото-
графа. Ведь почти весь 2024 год я пробовал 
себя в этом ремесле, фотографировал меро-
приятия колледжа, делился снимками в соци-
альных сетях. 

Поездка помогла мне стать увереннее, на-
ходчивее, а также подарило мне опыт в соз-
дании фотографий. Мы ходили на различные 
обучающие мастер-классы, культурно-раз-
влекательные мероприятия, нас знакомили с 
талантливыми и креативными людьми, кото-
рые передавали нам свои знания в различных 
сферах.

Я снимал каждое мероприятие, а вечером 
сортировал фотографии и отправлял в груп-
пу, чтобы организаторы отсмотрели фото и 
выбрали из них более качественные для сво-
ей газеты или постов в соц. сетях. Также мы 
участвовали в фотокроссе, где старались быть 
максимально активными и креативными. В 
нашей команде медиацентра ЮУрГТК за него 

ответственным выбрали меня. Нам было вы-
дано 11 тем, на каждую из которых необхо-
димо было выполнить по одной фотографии. 
Это было сложно, но мы справились с этим 
заданием и вовремя отправили материалы. 

Никита Харисов, гр. ЭМ-272/б

Фестиваль  
меня многому научил

С 19-го и по 22 ноября я был участни-
ком фестиваля детской и юношеской прессы 
«Журналина». Для нас провели экскурсию по 
г. Пласт. На самом фестивале мы посещали 
познавательные мастер-классы. Для себя я вы-
брал мастер-класс по созданию анимации, где 
нас научили работать с графическим планше-
том и программой Krita. А в качестве второго 
– мастер-класс по ораторскому мастерству, где 
нас учили как правильно говорить, тренирова-
ли речь и мимику, рассказали приёмы работы 
с залом. А третий – по работе с социальными 
сетями: как вести своё сообщество в социаль-
ных сетях, привлечь и сохранить аудиторию. 
К нам приезжали интересные люди и прово-
дились различные мероприятия: фотокросс, 
викторина, ярмарка и многие другие. На этом 
фестивале у меня возникали трудности из-за 
отсутствия необходимого программного обе-
спечения и Интернета, но всё же они не по-
мешали закрепить свои навыки и вынести для 
себя много полезных приёмов для съёмки и 
монтажа.

Виктор Пятков, гр. МЭ-270/б, 
все фото от Р. Ф. Халиуллиной
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Журналина: итоги
Близится к завершению очередной 

жизненный период – уходит в историю 
2024 год. И, конечно, в нашем коллед-
же декабрь – уже традиционно «горя-
чее» время, когда проходит очень много 
важных мероприятий. Совсем недавно 
завершился областной конкурс профес-
сионального мастерства, впервые на пло-
щадке колледжа проходила защита сту-
денческих производственных практик. 
В этом мероприятии принимали участие 
не только представители администрации 
и педагоги ЮУрГТК, но и работодатели, 
которые проявляют особенный интерес 
к будущим выпускникам, потому что 
любой компании или организации сегод-
ня требуются молодые, востребованные 
на рынке, квалифицированные кадры. А 
так как наше учебное заведение широко 
известно тем, что выпускает настоящих 
профессионалов для экономики региона, 
то интерес работодателей, а также уча-
стие их во многих мероприятиях коллед-
жа вполне предсказуемо. 

И самой вкусной «вишенкой» на ито-
говом торте успехов и достижений ухо-
дящего года оказался конкурс «Лучший 
наставник», который прошел 12 декабря 
в конференц-зале. В трех номинациях 
студенты и преподаватели презентовали 
свой опыт наставничества: это «Луч-
ший студент-наставник», «Лучший ра-
ботодатель-наставник» и «Лучший пе-
дагог-наставник». В общей сложности 
участники мероприятия и члены жюри 
познакомились с одиннадцатью практи-
ками наставничества, каждая из кото-
рых имела собственную тематическую 
направленность. 

В этом году было много представлено 
интересных выступлений как на уровне 
студентов, так и преподавателей, а это 
очень большое достижение. Умение до-
нести до слушателей и раскрыть тему 
презентации дорогого стоит, так как в 
недалеком будущем нашим студентам 
предстоит мощно заявлять о себе в раз-
личных компаниях и организациях. Пер-
вые успехи демонстрации своего про-
фессионального роста у воспитанников 
колледжа формируются именно на таких 
площадках. Умение правильно выстро-
ить речь, мыслить и концентрация на 
главных моментах – это учебная школа 
жизни, через которую постоянно прохо-
дят все студенты, и преподаватели в том 
числе, которые постоянно повышают 
свой уровень компетенций посредством 
многочисленных курсов.

Много замечательных презентаций 
было показано, но имена победителей 
все-таки назвала команда жюри. 

Победителями в номинации «Луч-
ший наставник-студент» признаны:
• Якусев Артем Фаритович, гр. СЗ-

349/к (рук. Жданов В.В., 1 место); 
• Петунина А. В. и Сазонова Ю. О., гр. 

ВВ-414/б (рук. Хидиятуллина А. А., 
Юсупова Л. В., 2 место);

• Булатова А. А., гр. СА-427/б (рук. 
Кобзева В. В., 2 место); Мамаев Т. 
В., гр. СЗ-128/к (рук. Жданов В. В., 
3 место).

Победителями в номинации «Луч-
ший наставник-педагог» признаны:
• Ченцов С. А. (1 место); 
• Коротыч О. В. (2 место); 
• Байшева В. В. (2 место); 
• Лапухина М. В. (3 место).

В. Н. Бабушкина, 
Т. Мамаева, ОСО

Лучший 
наставник 
2024 года!
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История появления Дня во-
лонтера уходит в далекий 1985 
год, когда Ассамблея ООН выд- 
винула предложение о проведе- 
нии социально значимого для  
всего мира праздника – День 
волонтера. Эти люди вносят  
огромный вклад во все сферы  
общественной жизни, что не 
должно оставаться незамечен-
ным. Праздник имеет междуна-
родный статус и успешно отмеча-
ется во многих странах. Россия 
присоединилась к празднованию 
Дня добровольцев в 2017 году. 

Нам повезло, так как в колледже 
есть волонтерская организация. В 
2022 году по инициативе бывшего 
главы Тракторозаводского района 
Ю. В. Кузнецова было создано до-
бровольческое движение «Волонте-
ры ЧТЗ», в которое вошли студенты 
нашего колледжа. Руководителем 
данного движения стал В. В. Жда-
нов. В первое время это было не-
большое объединение, в которое 
входили 20-30 обучающихся, но се-
годня порядка 250 студентов ЮУрГ-
ТК принимают участие в добрых 
делах. Их много − это и помощь лю-
дям с ограниченными физическими 
возможностями, ветеранам, бойцам 

СВО. Наши волонтеры участвуют 
в проведении крупных областных, 
всероссийских и даже междуна-
родных спортивных, культурных 
мероприятиях, выходят на суббот-
ники и очистку снега, помогают в 
сборе и упаковке гуманитарной по-
мощи на СВО, оказывают помощь в 
устройстве диких животных и птиц, 
а также презентуют результаты сво-
их трудов на областном конкурсе 
социальных проектов и конкурсе 
«Студент года». Мероприятий дей-
ствительно много. 

В преддверии Дня волонтера в 
Челябинске чествовали лучших. 
Первым свою награду от заместите-
ля губернатора Челябинской обла-
сти В. М. Евдокимова получил наш 
директор − Игорь Иосифович Тубер 
за вклад в развитие волонтерского 
движения на территории Челябин-
ской области. В администрации 
Тракторозаводского района чество-
вали студентов и их наставников 
− В. А. Гутникова, Л. А. Садохину 
и В. В. Жданова. Из рук и. о. главы 
района Т. А. Букреевой благодарно-
сти и денежный приз получили: Р. 
Ходосов, гр. ОП-421/б; К. Бажина, 
гр. ОП-354/б; Ю. Абрамов, гр. СА-
360/б; Д. Серопян, гр. ВБ-362/к; Т. 
Мамаев, гр. СЗ-128/к; А. Якусев, гр. 
СЗ-349/к; Н. Харисов, гр.ЭМ-272/б; 
В. Эппле, гр. СП-278/к; А. Тура-
жанов, гр. МС-114/б; К. Давыдов, 
гр. МС-114/б. А в образовательном 

комплексе «Смена» имели возмож-
ность стать частью торжественной 
молодежной программы «Добрые 
сердца» слушатели программы 
«Школа волонтеров» А. Галямова 
и О. Капралова (гр. СП-117/б), Т. 
Мамаев и Артем Маняпов (гр. СЗ-
128/к), М. Картавский и В. Маркин 
(гр. СЗ-1112/б), П. Космакова (гр. 
АР-108/б), С. Мельникова (гр. ИГ-
416/б), В. Наумова (гр. ВВ-274/б), 
Ю. Исмагилова (гр. ЛП-289/б). Мы 
гордимся нашими волонтерами, 
передаем им свои поздравления и, 
конечно, благодарим за преданность 
делу и за то, что они делают мир 

лучше. Отдельные слова благодар-
ности для В. В. Жданова, ведь под 
его руководством у будущих специа-
листов среднего звена формируются 
ответственность, инициативность, 
осознанность, самостоятельность, 
свободный выбор, бескорыстие, 
приверженность делу, сопричаст-
ность, сочувствие и другие ценно-
сти очень важные в современном 
мире. 

Р. Ф. Халиуллина, 
советник директора по 

воспитанию,
фото от автора

13 декабря в актовом зале главного 
корпуса прошел гала-концерт ежегод-
ного конкурса студенческого творче-
ства «Зажги свою звезду». Участника-
ми конкурса стали самые творческие 
студенты со всех отделений! 
Открыл праздник заместитель директора 

по учебно-воспитательной работе В. А. Гут-
ников. В этот день звезды зажглись не только 
в рамках конкурса «Зажги свою звезду», но и 
в рамках внутриколледжного конкурса «Ли-
дер качества» в номинации «Лучший студент 
колледжа». Об этих звездочках, которых уже 
традиционно награждает заместитель дирек-
тора по учебно-производственной работе Е. 
А. Степанова, мы расскажем в следующем 
выпуске газеты. 

Студенты готовили творческие номера в 
пяти номинациях: «Вокал», «Хореография», 
«Художественное слово», «Инструменталь-
ный жанр» и «Оригинальный жанр». Ребята 
прошли несколько отборочных этапов у себя 
на отделении, чтобы иметь возможность вы-
ступить на главной сцене ЮУрГТК. Танце-
вальные номера и индивидуальные, и коллек-
тивные, и в мужском исполнении, и в женском, 
но все очень зажигательные. Трогательные 
стихи и красивые песни, и даже огненный 
номер. Каждое выступление удивляло, вос-
хищало и воодушевляло точно. Ведь кто-то 
из ребят выходил со своими написанными 
песнями, и это не могло не вызывать восторг 
зрителей. Отметить бы хотелось номера, по-
священные Году семьи. До слез трогательные 

стихи, посвященные маме; театральная поста-
новка о семье и семейных ценностях. 

Жюри было сложно определиться с выбо-
ром. Оценивали выступления ребят начальник 
отдела культуры, физической культуры и по 
работе с молодёжью администрации Тракто-
розаводского района г. Челябинска Е. С. Мар-
кова; зам. директора колледжа по учебно-вос-
питательной работе В. А. Гутников; режиссер, 
руководитель театральной студии «Ди-шоу» 
Дворца культуры им. Маяковского В. С. Ду-
бровский; советник директора по воспитанию 
средней общеобразовательной школы №116 г. 
Челябинска, лауреат международных конкур-
сов по вокалу, солистка кавер-бэнда «Ритм» 
А. М. Стародубова.

Вне конкурсной программы со своими но-
выми номерами выступили ребята, ставшие 
победителями нашего конкурса в прошлом 
году: это М. Савин (гр. ПР-366/к), победитель 
районного фестиваля «Весна студенческая» 
в Ленинском районе, обладатель Гран-при 
районного фестиваля «Весна студенческая» в 
Тракторозаводском районе в 2024 году, призер 
областного фестиваля студенческого творче-
ства «Студенческая весна» в 2024 году. Его 
игра на гитаре понравилась всем зрителям; 
С. Примоленная (гр. АР-283/б), участница 
областных и районных фестивалей студенче-
ского творчества, призер областного конкурса 
«Таланты с юга Урала» 2024 года, выступила 
с зажигательным танцем «Тарантелла». Пора-

довал выступлением и творческий коллектив 
«Со-творчество» (С. Кашапов и И. Рязанов из 
гр. ПР-366/к, Н. Бежаев и П. Трясин из гр. ДА-
364/б). Ребята – участники творческих собы-
тий города, обладатели Гран-при районного 
фестиваля «Весна студенческая» в Ленинском 
районе, победители районного фестиваля 
«Весна студенческая» в Тракторозаводском 
районе в 2024 году, призеры областного кон-
курса «Я вхожу в мир искусств», призеры об-
ластного фестиваля студенческого творчества 
«Студенческая весна», призеры российского 
фестиваля «Весна студенческая», и это только 
в 2024 году.

Лучшими выступлениями в этом году в 
конкурсе «Зажги свою звезду», по мнению 
жюри, стали в номинации «Вокал»: 1 место 
− Ш. Кадиров (гр. ДА-293/б) с песней «Синяя 
вечность»; 2 место – М. Коротовских (гр. МД-
282/б) с песней «Останусь»; 3 место – Н. Ива-
нов (гр. СА-118/б) с песней «Шэллоу». 

В номинации «Хореография»:1 место 
− танцевальный коллектив «Битмейкерс» с 
танцем «DIVA»; 2 место – В. Евсеева (гр. БУ-
116/б) с танцем «I am the best»; 3 место − Илья 
Шишкин (гр. ВБ-120/к) с зажигательным тан-
цем «Смотри на меня, детка!»; в номинации 
«Художественное слово»: 1 место – Я. Мур-
зина(гр. ЗУ-115/б ) с отрывком из поэмы Л. 
Чарской; 2 место – Е. Комедат (гр. ТМ-285/б) 
со стихотворением С. Есенина «Весна»; 3 ме-
сто – А. Андронова (гр. ЗУ-115/б) со стихот-
ворением А. Петрова «Моей судьбе 17 лет»; 

В номинации «Инструментальный 
жанр»: 1 место – В. Ворошилов (гр. ЭМ-
100/б), исполнив на баяне романс «Очи чер-
ные»; 2 место – С. Баранова (гр. СЗ-128/к), 
исполнив композицию «Пчёлка» Ф. Шуберта 
на альте. Концертмейстер С. П. Скаковская; в 
номинации «Оригинальный жанр»: 1 место 
– Г. Климов (гр. ДА-123/б,) со световым шоу 
«Лето»; 2 место – С. Шушунов (гр. МЭ-199/б) 
и Н. Романов (гр. ЭМ-100/б) с рэпом собствен-
ного сочинения «Детство»; 3 место − студия- 
театр «Юность» с постановкой «СемьЯ». 

Благодаря ребятам, их интересным но-
мерам все зрители погрузились в атмосферу 
творчества, эмоций и волшебства! Коллеги 
смогли ненадолго отвлечься от рабочих дел 
и провести время в культурной, музыкаль-
ной и креативной программе, подготовленной 
нашими студентами. Но за кулисами этого 
яркого праздника находились наставники, 
педагоги-организаторы: Д. А. Комарова, О. 
В. Прошкина, Е. А. Лобода, А. Ю. Экгардт и 
зав. воспитательным отделом Л. А. Садохина, 
а также ведущая М. Заирова из гр. СЗ-2181/б 
и волонтеры А. Коновалова из гр.СЗ-297/к, А. 
Болтаев из гр. ИК-273/б, А. Бахарев из гр. АР-
283/б. На звёздном небосклоне нашего кол-
леджа зажглись новые звезды! Желаю, чтобы 
их свет никогда не гас, а продолжал светить 
на протяжении всех лет обучения в колледже 
и много лет после.

Р. Ф. Халиуллина,
фото от автора
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Новые звезды зажглись!

Добрые сердца и важные дела
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Год уходящий след оставит добрый…
Политехнический 

комплекс:  
подводим итоги

Вот и завершается первый се-
местр 2024-2025 учебного года, 
пора подвести его итоги. Этот пе-
риод был насыщен интересными 
событиями, достижениями и но-
выми начинаниями. Мы отмечали 
такие праздники, как «День зна-
ний», «День учителя», «День отца», 
«День народного единства», в честь 
этого праздника мы провели ярмар-
ку кухонь народов мира, а также от-
метили праздник − «День матери».

Хотелось бы отметить успехи на-
ших студентов. За время семестра 
они продемонстрировали высокий 
уровень знаний и умений, активно 
участвовали в различных меропри-
ятиях и конкурсах – это и посвяще-
ние в студенты колледжа, конкурс 
талантов «Зажги свою Звезду». Мы 
гордимся каждым из вас и уверены, 
что впереди вас ждёт ещё много 
новых достижений. Надо отметить 
деятельность преподавателей и 
сотрудников колледжа. Благодаря 
их профессионализму, терпению и 
поддержке мы смогли достичь та-
ких результатов. Они всегда готовы 
помочь студентам, объяснить мате-
риал и поддержать в трудную ми-
нуту. Также хотелось бы поблагода-
рить родителей наших студентов за 
их доверие и поддержку. Мы ценим 
ваше участие в жизни колледжа и 
уверены, что вместе мы сможем до-
стичь ещё больших успехов.

Хотелось бы пожелать всем нам 
успехов в следующем семестре. 
Пусть он будет ещё более плодот-
ворным и насыщенным новыми со-
бытиями. Пусть каждый достигнет 
своих целей и мечтаний.

А. О. Дружин, зав. ОИТиС

Говорят сотрудники 
комплекса

Н. В. Пахомова, советник дирек-
тора по воспитанию и взаимодей-
ствию с детскими общественными 
объединениями: 

− Что главное в уходящем году? 
Думаю, это развитие Движения 
первых в колледже, и конечно, на 
ОИТиС. Вместе с активистами дви-
жения и в качестве советника нам 
удалось добиться больших результа-
тов. Много обучались и развивались 
благодаря форумам, конференциям 
и новым проектам. Больше всего за-
помнился форум советников, поезд-
ка в Москву на ВДНХ, третье место 
на Всероссийском конкурсе первич-
ных отделений, победа в проекте 
«Академия добра», первое место в 
номинации «Лучшее первичное от-
деление Движения Первых в Трак-
торозаводском районе». 

Новый 2025 год – это новый 
этап, новые горизонты и новые воз-
можности. Пусть он станет годом 
больших свершений, смелых идей, 
новых открытий и уверенных шагов 
к вашей мечте!

Е. В. Цукур, секретарь ОИТиС: 

− Этот год был непростым, и в 
то же время насыщен событиями. 
Одно из примечательных событий 
– это прибытие в наш дружный кол-
лектив молодого инициативного за-
ведующего ОИТиС А. О. Дружина. 
Постепенно Александр Олегович 
осваивает новую должность и наби-
рается управленческого опыта. Же-
лаю коллективу ЮУрГТК крепкого 
здоровья, благополучия, професси-
онального роста и достижения же-
лаемых высот!

(Окончание статьи «Говорят 
представители комплекса»  
в январском номере газеты)

У нас много хороших 
моментов

На отделении Экономики и ин-
фраструктуры трудится более 30 
педагогов и обучается почти 500 
студентов, которые участвуют в раз-
личных научно-исследовательских 
и профессиональных конкурсах, 
олимпиадах и чемпионатах, творче-
ских мероприятиях и выступлениях, 
и добиваются отличных результатов 
и наград. О главных достижениях 
года рассказывают руководители 
специальностей отделения Эконо-
мики и инфраструктуры.

Светлана Владиславовна Яро-
шова, руководитель специальности 
35.02.12 «Садово-парковое и ланд-
шафтное строительство» в июле 
участвовала во «Всероссийском 
съезде наставников» на базе феде-
рального технопарка профессио-
нального образования в г. Калуге. 
За активную научно-исследователь-
скую работу и отличную учебу сту-
дент группы СП-347/б Александр 
Шимов удостоился стипендии Пра-
вительства РФ.

Руководитель специальности 
А. А. Хидиятуллина стала лауреа-
том премии Союза строительных 
компаний Урала и Сибири за вклад 
в развитие образовательно-про-
изводственного кластера «Строи-
тель Южного Урала». Самым глав-
ным событием года, считает Т. А. 
Суслова, руководитель специаль-
ности 08.02.07 Монтаж и эксплуа-
тация внутренних сантехнических 
устройств кондиционирования воз-
духа и вентиляции, стал первый 
выпуск группы МС-486/б. Ребята 
сдавали демонстрационный экзамен 
и защищали дипломные проекты. 
Сдача демонстрационного экзамена 
прошла успешно. С пятью студен-
тами первого курса, поступивших 
в сентябре 2023 года по программе 

федерального проекта «Профессио-
налитет», были заключены целевые 
договора с крупнейшей девело-
перской компанией Южного Урала 
«Голос».

М. В. Малахова – руководитель 
специальностей 21.02.05 Земель-
но-имущественные отношения, 
21.02.06 Информационные систе-
мы обеспечения градостроительной 
деятельности и 21.02.19 Землеу-
стройство считает, что уходящий 
год на группе специальностей был 
посвящен результатам преобразо-
ваний. Выпустили первую группу 
по специальности 21.02.06 Инфор-
мационные системы обеспечения 

градостроительной деятельности, 
а в этом учебном году заканчива-
ют обучение последние группы по 
специальности 21.02.05 Земель-
но-имущественные отношения. 
Успешно прошел первый год обуче-
ния студентов новой объединенной 
специальности − 21.02.19 «Землеу-
стройство». Студенты этих специ-
альностей регулярно радуют нас 
своими достижениями и высокими 
наградами: студент гр. ЗИ-345/б Да-
нил Лошкарев был удостоен премии 
Законодательного собрания Челя-
бинской области, а Петр Семенов, 
из этой же группы, получил отличи-
тельную награду колледжа − «Ли-
дер качества».

Комиссия специальности 
38.02.01 Экономика и бухгалтер-
ский учет тоже радовала нас своими 
успехами на протяжении всего года. 
Под руководством Р. Ф. Халиулли-
ной студенты А. Шимов и В. Мун 
стали победителями регионального 
этапа чемпионата по профессио-
нальному мастерству в основной 
группе в компетенции «Предприни-
мательство». Кроме того, по итогам 
учебного 2023-2024 года, В. Мун 
удостоилась высокой награды − сти-
пендии Законодательного собрания! 

В комиссии специальности про-
изошли большие изменения, М. Я. 
Логинову сменила Р. И. Шафигина, 
также обновился преподавательский 
состав. Наша выпускница-крас-
нодипломница К. Е. Векшина ре-
шила себя попробовать в качестве 
преподавателя, и у нее отлично 
получается. А еще она параллель-
но занимается интернет-проектом 
«Элитарная академия бизнеса для 
детей» и добилась значительных 
успехов, что подтверждается выхо-
дом в супер-финал конкурса «Мо-
лодой предприниматель России» 
2024. Ее проект «Элитарная акаде-
мия бизнеса для детей. Челябинск» 

признан одним из лучших в стране 
в 2024 году. К. Е. Векшина вошла в 
топ-5 лучших молодых предприни-
мателей России в номинации «Клас-
сическое предпринимательство» 
лиги «Молодежь с идеями». От всей 
души поздравляем и желаем даль-
нейших побед и свершений!

Провожая уходящий год, хочется 
выразить всем слова благодарности 
за эффективную работу и хорошую 
учебу, за искреннюю заинтересован-
ность во всех наших добрых делах 
и начинаниях. Пусть наступающий 
2025 год станет для каждого из вас 
годом новых возможностей, ярких 
впечатлений и смелых решений!

От всей души желаю вам и ва-
шим близким крепкого здоровья, 
уверенности в завтрашнем дне, ду-
шевного тепла, радости, вдохнове-
ния, исполнения заветных желаний!

Т. М. Суздалева, зав. ОЭиИ,
фото автора 

Архитектурно-
строительное 

отделение:  
наша жизнь

Прошедший 2024 год прошел ак-
тивно для Архитектурно-строитель-
ного отделения, ознаменовав себя 
выдающимися достижениями. Мы с 
гордостью отметили значительный 
рост количества студентов, что сви-
детельствует о растущем интересе 
к архитектуре и строительству. Но-
вые образовательные программы, 
внедрение современных техноло-
гий и активное сотрудничество с 
ведущими специалистами отрасли 
способствовали созданию среды, 
способствующей креативности и 
инновациям. Студенты и преподава-
тели Архитектурно-строительного 
отделения проявили себя в конкур-
сах и конференциях, получив вы-
сокие награды различных уровней. 
Мы укрепляли связи с професси-
ональным сообществом, так как 
взаимодействие колледжа со стро-
ительными организациями повы-
шает уровень подготовки будущих 
специалистов.

Подводя итоги, хочется отметить 
вклад каждого члена нашего отделе-
ния, без которого любые наши до-
стижения были бы невозможными. 
Мы уверены, что предстоящий год 
принесет еще больше возможностей 
для роста и развития.

Мы с оптимизмом смотрим в бу-
дущее и готовы к новым вершинам! 

Неделя  
специальностей АСО

С 25 по 29 ноября на Архитектур-
но-строительном отделении прохо-
дила Неделя специальностей. Всю 
неделю на отделении творилась на-
стоящая «феерия» знаний, вдохно-
вения и творчества. Студенты всех 
специальностей имели возможность 
встретиться с представителями ра-
ботодателей и выпускниками, рабо-
тающими в этих областях, которые 
щедро делились своим опытом и 
идеями.

В рамках Недели специально-
стей преподаватели специальности 
«Архитектура» проводили различ-
ные мастер-классы, организовали 
выставку творческих работ студен-
тов, проводили классные часы, все-
возможные конкурсы и олимпиады. 
От них не отставали преподаватели 
и студенты специальностей «Стро-
ительство и эксплуатация зданий 
и сооружений» и «Управление и 
обслуживание многоквартирного 
дома», проведя огромное количе-
ство экскурсий на строительных 
объектах. Посещали кинотеатры, 
так же проводили конкурсы, олим-
пиады, квизы и занимательные про-
фессиональные игры.

Итогом недели стало торжествен-
ное закрытие, на котором самые ак-
тивные и креативные студенты под-
готовили замечательные творческие 
номера, а победители и призеры 
конкурсов и олимпиад были отмече-
ны грамотами и дипломами. Эта не-
деля стала не только праздником для 
учащихся, но и важным шагом к их 
профессиональному становлению.

М. В. Халикова, зав. АСО
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Наступает время подводить итоги своей профессиональной деятельности, в личных планах и 
выстраивать новые жизненные приоритеты. Год 2024-й уходит в историю, что означает особенное 
время, когда сбываются самые невероятные мечты, желания и сердца наполняются светлыми 
надеждами. Много добрых дел в копилке нашего колледжа, много достижений и реализованных 
проектов. Один из важнейших – ФП «Профессионалитет», который стал главным ориентиром в 
подготовке специалистов для экономики региона на ближайшие годы. На страницах газеты попро-
буем вспомнить, как жилось нам в уходящем 2024 году, отметим его важные и ключевые моменты. 
Итак, наша информационная перекличка началась!
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Студенческое телевидение Студия 
«Колледж-TV» появилось в нашем 
колледже в 2007 году. Случилось всё 

по инициативе первокурсника специально-
сти БУ-Александра Маслова. Замечательные 
ребята колледжа прошли через школу теле-
видения. Сколько звёздных побед, дипломов, 
грамот, медалей – не счесть! 

Вот и в этом году фестиваль «Журналина 
– 2024» подвёл итоги. Студенческое телеви-
дение ЮУрГТК, студия «Колледж-TV» вновь 
названо лучшим в регионе. Номинация «Луч-
шая детская телестудия» – это про нас!

Вот что говорят о работе на Студии ребята, 
отвечая на вопрос «Почему мне нравится ра-
ботать на телевидении?»

Катя Тузова: 
− Я – выпускающий редактор Колледж TV. 

Мне нравится работать с ребятами, потому 
что здесь я открываю много нового и позна-
вательного: мы присутствуем на многих ме-
роприятиях колледжа; работаем с людьми, 
совершенствуя свое ораторское искусство; 
проводим балы; ведем экскурсии о Великой 
Отечественной войне и многое другое. Каж-
дый из нас становится профессионалом сво-
его дела, достигая всё больших и больших 
высот

Семён Сентяков:
− Я – главный менеджер студии. Мне нра-

вится здесь работать, так как я участвую и 
присутствую на многих мероприятиях и зна-
комлюсь с новыми людьми. Здесь я подтянул 
свой дикторский голос и научился пользо-
ваться видеокамерой. Мы участвуем в конкур-
сах и занимаем призовые места. Я рад, что я 
член такого отличного коллектива.

Максим Жаналин:
− Я – главный видеооператор и видеомон-

тажер студии. Мне нравится здесь работать, 

потому что я смог научиться работать с виде-
окамерой, монтировать, познакомился с но-
выми и интересными людьми. Я участвую в 
конкурсах и олимпиадах, в которых успешно 
выступаю.

Козырев Женя:
−Я – главный фотограф студии. Мне нра-

вится здесь работать. Завёл новые знаком-
ства. Я ходил в образовательный комплекс 
«Смена», получил сертификат «Фотограф». 
Конечно, я фотографирую природу и разные 
мероприятия, которые проводятся в колледже 

или в административном здании. 
…Работать на КTV непросто. Ребята ведь 

не только общаются между собой, приобретая 
навыки коммуникации. Им приходится много 
работать. Съёмки и репортажи каждый день. 
А ещё нужно успевать на уроках. Такую на-
грузку не каждый может выдержать. Поэтому 
в команде остаются самые сильные и самые 
надёжные. Колледж может гордиться такими 
ребятами, как Д. Быков, А. Юдин, Д. Суво-
рин, Ж. Нурписов, А. Андреев, С. Сентяков, 
М. Жаналин, В. Пятков. Эти ребята всегда в 
строю. Бессменный технический руководи-
тель Студии нового формата – А. М. Маслов, а 
я, Т. А. Максимова – главный помощник и на-
ставник всех, кто пытается научиться искус-
ству тележурналиста. В этом году мы наби-
раем новый состав. Которому, кстати сказать, 
очень повезло! Ведь за победу на фестивале 
юных журналистов Студии «Колледж-TV» 
вручен Cертификат «Стажировка на ОТВ». В 
январе наша новая команда сможет поучить-
ся на областном телевидении. Ребята, желаю 
нам боевого задора! Сплочённости! Стремле-
ния к победам и освоению творческих высот!

Т. А. Максимова, 
руководитель Студии «Колледж-TV», 

фото от автора .
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Лучшая детская телестудия

2024 год пролетел быстро. Для первичного отделе-
ния «Движения Первых» он был знаменателен 

по многим событиям. 
В течение года были и традиционные мероприятия, и ак-

ции, приуроченные к Дням единых действий, и новые про-
екты. Наши студенты проводили квизы и другие форматы 
мероприятий по различным тематикам, организовывали 
субботники, читали стихи, возлагали цветы, писали письма 
бойцам на СВО, снимали различные видеоролики, принима-
ли участие в весеннем и осеннем марафоне «Другое дело», 
организовывали «Школу Актива» по направлению «Спорт. 
Достигай и Побеждай» для школьников и студентов Тракто-
розаводского района, становились участниками Классных 
встреч с известными общественными деятелями, участниками 
СВО, помогали в организации крупных городских и област-
ных фестивалей, снимали VK-клипы, содействующие работе 
приемной кампании и освещению ФП «Профессионалитет», 
помогали в проведении Единых дней открытых дверей и даже 
начали проводить встречи с ветеранами. 

Год начался с создания такого органа студенческого со-
управления, как Совет Первых, в который вошли активные 
представители с каждого отделения, и ребята начали самосто-
ятельно организовывать и курировать мероприятия. В апреле 
Совет Первых активно содействовал в организации Классной 
встречи с настоящим космонавтом Д. Петелиным. 

2024 год для меня в роли советника был очень насыщен-
ным. Новая должность − новые цели и задачи. Окунулась «с 
головой» в проекты, конкурсы, мероприятия и форумы. Са-
мым запоминающимся событием для меня и студентов стала 
поездка на ВДНХ в Москву. 10 ребят со всех отделений побы-
вали в столице. Очень рады активности нынешних первокурс-
ников. Они, приходя в колледж после школы, уже знакомы с 
Движением Первых и являются его активными участниками. 
Благодаря студентам-наставникам старших курсов, акти-
вистам Движения в колледже, работа выстраивается очень 
продуктивно, поделилась впечатлениями о прошедшем годе 

 советник директора по воспитанию Н. В. Пахомова.
Было немало выездных поездок и мероприятий. Весной 

шестеро ребят стали участниками молодежного форума «Раз-
витие инновационного потенциала молодежи для обеспечения 
безопасности в социуме» в г. Магнитогорске. Летом двое сту-
дентов прошли отбор и стали участниками Всероссийского 
проекта «Практическая Академия» в г. Химки. 

А если говорить про призовые места и победы в крупных 
проектах, то за этот год в нашей копилке призовое место в 
региональном проекте «Серия мероприятий по подведению 
итогов работы «Первичных отделений», 3 место в муници-
пальном этапе Всероссийской военно-патриотической игре 
«Зарница 2.0», победы в региональном проекте «Академия 
добра», в региональном этапе Всероссийского проекта «Хра-
нители истории», 3 место во Всероссийском конкурсе первич-
ных отделений Движения Первых и выигрыш 200 000 рублей, 
мы стали лучшим первичным отделением Тракторозаводского 
района. Побед действительно было много. И в этом заслуга 
самих студентов и их наставников − советников директора 
по воспитанию Р. Ф. Халиуллиной, М. А. Дияновой и Н. В. 
Пахомовой.

2024 год был интересным, продуктивным и активным. Ко-
личество «Первых» в колледже увеличилось, и это не может 
не радовать. Спасибо преподавателям и классным руководи-
телям, кто идет с нами в одном направлении, поддерживает 
инициативы ребят, вместе с ними становится частью форумов 
и фестивалей, проводит мероприятия в рамках значимых дат. 
Год был непростым, но мы справились. В Новом году хочу 
пожелать всем взаимопонимания, профессиональных побед и 
достижений. Пусть каждый наш день будет шагом к личной 
мечте, а вместе мы создадим еще больше успешных проектов 
и достижений!

Р. Ф. Халиуллина,
советник директора по воспитанию

Активный год у Первых

Во все времена библиотеки являлись важным зве-
ном в жизни общества, развития науки, образо-
вания. Огромную роль в воспитании поколения, 

в формировании его мировоззрения играет книга – сокровищ-
ница человеческого опыта, источник знаний.

В начале учебного года колледж проводит адаптационный 
сбор студентов. В этот период для студентов первых курсов 
проводятся уроки, посвященные правилам пользования би-
блиотекой, студенты получают информацию о справочно-би-
блиографическом аппарате, навыках работы с книгой, с по-
следующими практическими занятиями по алфавитному и 
систематическому каталогам, регистрации и пользованием 
ЭБС. 

Одной из базисных функций библиотеки является форми-
рование библиотечного фонда в соответствии с образователь-
ными программами. Библиотека комплектует универсальный 
по отраслевому составу фонд, пополняя его учебной, справоч-
ной, методической литературой. Общий библиотечный фонд 
составляет 140 909 экземпляров из них − 8 971 экз. электрон-
ных учебников. В 2024 в библиотеку поступило 300 экзем-
пляров учебников по истории под редакцией В. Р. Мединско-
го, приобретен доступ к электронной библиотечной системе 
«Знаниум». В библиотеке Монтажного комплекса работает 
передвижной пункт выдачи литературы Челябинской област-
ной универсальной научной библиотеки. Для наших читателей 
представлены книги-лауреаты различных премий, актуальные 

новинки и бестселлеры современной художественной лите-
ратуры, исторические романы, детективы, книги по психоло-
гии, мемуарная литература. По вашим заявкам библиотекари 
абонемента публичной библиотеки подберут для вас нужную 
книгу.

Важнейшим направлением деятельности библиотеки явля-
ется раскрытие фонда через выставочные экспозиции. В би-
блиотеках колледжа оформляются разнообразные выставки к 
юбилейным и знаменательным датам. Оживленный интерес 

вызвала серия выставок: «Машиностроение: технологии и 
инновации», «Бухгалтер – это призвание!», «Альтернативная 
архитектура: в гармонии с природой», «Занимательная ин-
форматика и азы работы с компьютером», «Всемирный день 
архитектуры», «Информация. Уверенность. Успех» и другие. 
Библиотека не только обеспечивает учебный процесс литера-
турой, но и участвует в проведении массовых мероприятий. 
В читальных залах библиотеки проводятся классные часы на 
различные темы. В ее стенах проводятся встречи с писателями 
и поэтами. В читальном зале библиотеки Монтажного ком-
плекса состоялась встреча студентов с известной уральской 
поэтессой, лауреатом областных литературных премий Е. К. 
Сыч, а также с поэтом Л. В. Львовым. 

Влюбить читателей в литературу, помочь сформировать 
художественный вкус, содействовать развитию творческих 
способностей, привить потребность в познании прекрасного, 
повышать эффективность прогрессивных видов информаци-
онного обслуживания – вот задачи, которые должен решать 
библиотекарь.

Дорогие наши читатели! Мы от души Вас поздравляем с 
наступающим Новым годом! Желаем здоровья Вам и Вашим 
близким, счастья, удачи, благополучия и взаимопонимания в 
Ваших семьях! Ждем Вас с нетерпением в наших библиотеках!

Т. Ю. Устюжанина, 
зав. библиотекой ЮУрГТК, фото автора

Библиотека ждет читателей!
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И вот уходит 2024 год, в Южно-Уральском 
государственном техническом колледже он, 
как всегда, насыщен событиями. Каждый день 
формирует пространство, где студенты могут 
разнопланово развиваться. И воспитательный 
отдел – заведующая, педагоги-организаторы, 
социальные педагоги, педагоги-психологи, 
воспитатели общежитий и советники дирек-
тора по воспитанию, наряду со всеми сотруд-
никами и преподавателями, помогают делать 
студенческую жизнь яркой, а нашим студен-
там проявлять свои способности и таланты, 
двигаться вперед и быть достойными гражда-
нами своей страны.

Мы вместе встречаем праздники: День 
российского студенчества, День защитников 
Отечества, Международный женский день, 
День Победы, Вручение дипломов выпуск-
никам, День знаний, День СПО, День Учите-
ля, Посвящение в студенты, День народного 
единства, конкурс студенческого творчества 
«Зажги свою звезду», Новый год... Наши 
мероприятия – масштабные, творческие, да-
рящие всем участникам прекрасное чувство 
сплоченности. Акции к памятным и празд-
ничным датам серьезные − ко Дню солидар-
ности в борьбе с терроризмом, Дню снятия 
блокады Ленинграда, Дню памяти о геноциде 
советского народа нацистами и их пособни-
ками в годы Великой Отечественной войны, 
Дню России, или сбор гуманитарной помощи 

Пусть будет больше радости!
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Пятого ноября, в главном корпусе 
Южно-Уральского государственного 
технического колледжа, произошло 

торжественное посвящение студентов первого 
курса в Движение первых. Данное мероприятие 
в колледже проводится второй год и уже стало 
традиционным. 

В этом году его частью стал и я, студент 
первого курса Отделения информационных 
технологий и сервиса. До этого никогда не со-
стоял в Движении первых. Но с поступлением 
в колледж я стал посещать разные мероприятия 
и поэтому заинтересовался данным направле-
нием. Проводником в это движение для меня 
стал советник директора по воспитанию и по 
совместительству куратор моей группы Николь 
Владимировна Пахомова. Всего за два месяца 
обучения в ЮУрГТК я побывал на фестивале 
«Учебный год с Первыми: здесь не оценива-
ют, а ценят», на выборах юного главы Трак-
торозаводского района, а также параде перво-
курсников, и на многих других интересных и 
познавательных.

Именно потому что был активен, мне сегод-
ня, как и другим ребятам с Архитектурно-стро-
ительного, Машиностроительного отделений и 
Отделения информационных технологий и сер-
виса, торжественно вручают значок, посвящая 
в «Первые».

Мы дали клятву Движения Первых, в кото-
рой говорилось: становясь участником Движе-
ния устремлять свой взор за границы возможно-
го и не отступать перед страхом неизвестного, 
быть первым в полезных делах и примером 
лучших качеств, которые связаны с основными 
ценностями Движения.

Я могу с полной уверенностью сказать тем 
ребятам, которые еще не состоят в «Движении 
первых» и считают, что это им не нужно, что 
они очень ошибаются. Ведь это нужный и инте-
ресный опыт, полезные дела, новые знакомства, 
саморазвитие и просто классное времяпрепро-
вождение, поэтому советую всем участвовать в 
активностях и впоследствии стать участником 
торжественного мероприятия при посвящении 
в Первые!

Глеб Климов, гр. ДА-123/б, 
фото от Р. Ф. Халиуллиной
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рей и ФП Профессионалитет в октя-
бре была организована экскурсия для 

группы нового набора СЗ-1112/б специально-
сти «Строительство и эксплуатация зданий и 
сооружений» в компанию «EASYFIX». Своими 
впечатлениями поделилась студентка группы 
Анастасия Губина:

− В пятницу мы, первокурсники специаль-
ности «Строительство и эксплуатация зда-
ний и сооружений», посетили офис компании 
«EASYFIX», которая занимается производ-
ством и продажей монтажных систем. Пред-
ставители организации уже посещали наш 
колледж, рассказывали о своей деятельности. 
Известно, что некоторые выпускники нашего 
колледжа работают в компании, занимаясь раз-
работкой различных проектов, поэтому экскур-
сия была не только интересной, но и полезной 
для нас как для будущих профессионалов. Нам 
показали материалы и конструкции, которыми 
занимается компания, а также рассказали, как 
их создают и тестируют. Было очень интересно 
послушать и узнать о разработке и установке 
этих конструкций! 

Затем нас познакомили и провели по отделам 
офиса, и наша группа была приятно удивлена 
тем фактом, что в хороших и комфортных усло-
виях работают сотрудники. Весь офис оснащен 
новым современным оборудованием, есть зоны 
для полноценного отдыха. И нам очень понра-
вился коллектив организации, члены которого 
были с нами очень приветливы и отвечали на 
все наши вопросы. 

Порадовало, что в компании присутству-
ет направление наставничества, которое по-
зволяет быстрее обучиться чему-то новому и 
помочь новичку на рабочем месте. Мы оста-
лись с приятными впечатлениями от компании 
«EASYFIX». Компания идёт навстречу моло-
дым специалистам и расширяется с каждым 
годом. После посещения офиса у многих из нас 
появилась заинтересованность в направлениях, 
в которых развивается «EASYFIX». Надеемся, 
что у нас получится посетить сам завод ком-
пании и познакомиться с производством. Мы 
остались очень довольны от экскурсии и благо-
дарны за возможность познакомиться поближе 
с жизнью успешной организации!

Анастасия Губина, гр. СЗ-1112/б, 
фото от М. Халиковой
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курсов АСО вместе с преподавателем 
Элиной Фарижановной Фаизовой по-

сетили кинотеатр и посмотрели фильм «Руки 
Вверх», посвященный созданию и творческо-
му становлению музыкальной группы «Руки 
Вверх». 

Группа «Руки Вверх» была очень популярна 
еще во времена молодости наших родителей. 
И ее до сих пор слушают на протяжении более 
тридцати лет. 

Фильм показывает историю провинциаль-
ного мальчишки, мечтающего впечатлить де-
вушку робкими песнями о любви, и ставшим 
позднее известным Сергеем Жуковым, одним 
из самых востребованных артистов страны, го-
лосом целого поколения. Это рассказ о том, что 
пришлось пережить на пути реализации мечты 
главному исполнителю и автору песен Сергею 
Жукову. Также в фильме мы увидели истори-
ческие события, которые произошли в нашей 
стране в 90-е годы. Все студенты получили мас-
су позитивных эмоций и впечатлений. А еще 
мы поняли, что если есть мечта, то надо идти 
к ней, делать для ее исполнения все возможное, 
не бояться, не сдаваться! Нужно верить в себя и 
свою мечту! Благодарим преподавателя за ин-
тересный и познавательный поход в кинотеатр.

Галина Савчук, гр. СЗ-111/б

Отзывы студентов:
Елена Юкляевских, гр. СЗ-110/б:
− Фильм «Руки Вверх» оставил у меня мно-

го впечатлений. Было очень интересно узнать, 
как создавалась группа. А еще я заметила, что 
нам буквально показали, как легко можно по-
пасть на крупный обман и стоит вниматель-
но относиться к серьезным вещам. Советую к 
просмотру! 

Татьяна Семенова, гр. СЗ-110/б:
− Фильм понравился, хороший. Показывает 

всю суть реалий, с которыми может столкнуть-
ся артист. Было интересно наблюдать за тем, 
как протекала жизнь Сергея. И то, как вспоми-
нает он свою молодость. Эти скачки по време-
ни очень хорошо отыграли. Фильм смешной. 
Запомнилась фраза: «Ты скоро домой?», «Да у 
меня тут Жуков, из «Руки Вверх», «Не возвра-
щайся домой пока не вылечишь его!».

Фото от Э. Фаизовой
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Предновогодние дни – это время, когда, оглядываясь назад, 
мы подводим итоги прошедшего года. Воспоминания о радостях 
и трудностях переплетаются, создавая уникальный портрет года.

участникам СВО, а также веселые и творче-
ские − День космонавтики, День без рюкза-
ков; полезные: сбор макулатуры, субботники, 
волонтерство.

Мы вместе стараемся, чтобы наши студен-
ты проводили свою жизнь без правонаруше-
ний и были социально защищены: проводятся 
собрания, беседы, встречи с сотрудниками 
правоохранительных органов; ребята получа-
ют социальную поддержку. Мы вместе стара-
емся, чтобы социально-психологический кли-
мат в нашем колледже был благоприятным, 
чтобы каждый студент мог получить под-
держку, чтобы возникающие недопонимания 
разрешались мирным путем. Мы стараемся 
всячески развивать таланты студентов и вов-
лекать их в различные позитивные направле-
ния: общественная деятельность, творчество, 
спорт. Наши ребята успешны в конкурсных 
мероприятиях самого разного уровня. Мы ве-
рим, что быть студентом ЮУрГТК – престиж-
но и увлекательно! И пусть так продолжается 
и в наступающем, и во всех остальных буду-
щих годах!

С наступающим Новым годом, любимые 
студенты и дорогие коллеги! Пусть он прине-
сет в дом радость, уют и светлые перспективы!

Л.А. Садохина,  
зав. воспитательным отделом
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Как это было…
(Продолжение. Начало в №7,  
сентябрьский номер газеты)

1950-60 годы разворачивались стре-
мительно. Требования и колорит того 
времени стал залогом стремительно-
го развития среднего специального 
образования, весомого расширения и 
обновления материально-технической 
базы техникума. В начале 1950-х годов 
в истории техникумовской «матери-
альной культуры» произошло важное 
событие – был открыт большой акто-
вый зал. Техникум наконец-то получил 
свою собственную сцену. Появились 
первые коллективы художественной са-
модеятельности – хоровой, танцеваль-
ный, литературный, струнных и духо-
вых инструментов. Появились важные 
достижения и на культурном «фронте». 
Весной 1955 года по итогам конкурса 
художественной самодеятельности тех-
никум получил свою первую награду: 
главный приз газеты ЧТЗ «За трудовую 
доблесть» − почетные грамоты, а также 
занял первое место среди среднетехни-
ческих учебных заведений Челябинска. 
Активная творческая жизнь станови-
лась своего рода визитной карточкой 
монтажного техникума.

Развивался спорт. В 1953-54 учебном 
году была проведена первая спартакиа-
да техникума по гимнастике, волейбо-
лу, баскетболу, легкой атлетике, борь-
бе, конькам и шахматам. В 1956 году 
студенты техникума стали первыми в 
районных соревнованиях, вторыми в 
областных и третьими в «союзно-мини-
стерских» соревнованиях по лыжному 
спорту; заняли в городских соревнова-
ниях два первых места по гимнастике 
и баскетболу, первое место по пулевой 
стрельбе.

Безусловно, легендарными препо-
давателями физического воспитания 
стали Галина Андреевна Стромова и 
Геннадий Павлович Булдашов. Это 
был уникальный тандем. Они пришли в 
техникум одновременно – в 1967 году; 
каждый проработал в техникуме 40 лет 
и передали преподавательскую эстафе-
ту уже в новейшей истории монтажного 
колледжа. Их имена занесены в Книгу 
Почета колледжа. 

В 1958 году приказом Министер-
ства строительства РСФСР №304 от 
26 сентября строительный техникум 
был переименован в Челябинский 
монтажный техникум. Неоднократно 
менялась и ведомственная «принадлеж-
ность», преобразований было несколь-
ко, в 1963 году, в эпоху своего подъема, 
Челябинский монтажный техникум 
находился в ведении Государственного 
производственного комитета по мон-
тажным и специальным строительным 
работам. 

Спрос на средне-специальное обра-
зование был в это период времени чрез-
вычайно высок. На протяжении всех 
1950-х годов в техникуме неуклонно 

росло количество учащихся – в среднем 
по 100 человек за каждый учебный год. 
Если в 1949-1950 учебном году в техни-
куме обучалось 737 человек, а выпуск 
в том году составил 76 человек, то в 
1959-60 учебном году их число возросло 
до 1537 и 583 человек.

В 1960-е годы Челябинский мон-
тажный техникум входил твердой по-
ступью. В учебном заведении действо-
вали более 20 специализированных 
кабинетов и лабораторий. К прежним 
кабинетам добавились новые: механи-
зации монтажных работ, ремонта про-
мышленного оборудования, технологии 
строительного производства, техноло-
гии сварки и резки металлов.

С 1968 года приказом Министер-
ства высшего и среднего специального 
образования он стал базовым в Че-
лябинском области и одним из веду-
щих в системе Минмонтажспецстроя 
СССР. В нем обучалось более 3000 ты-
сяч учащихся, в том числе 1500 человек 
на дневном отделении, 1000 человек на 
заочном. Техникум готовил монтажни-
ков электрооборудования, средств свя-
зи и сигнализации, металлургического 
оборудования, неметаллических защит-
ных покрытий, металлических и желе-
зобетонных конструкций.

Еще в бытность Челябинского стро-
ительного техникума на основании 
приказа Министерства высшего обра-
зования от 11 декабря 1946 года было 
образовано вечернее отделение, кото-
рое просуществовало вплоть до 1987 
года. Последний выпуск на филиале 
по специальности МРПО состоялся в 
июне 1989 года. Дипломные проекты 
защитили 16 человек, в том числе 10 из 
них на «отлично».

К осени 1958 года в учебном заве-
дении оформится и заочное отделение. 
Первый прием учащихся-заочников 
составил 100 человек – по 25 человек 
на четырех специальностях: монтаж и 
ремонт промышленного оборудования, 
электрооборудование промышленных 
предприятий и установок, промыш-
ленное и гражданское строительство, 
строительные и дорожные машины и 
оборудование. Заочное отделение Челя-
бинского монтажного техникума имело 
статус всесоюзного, подобных отделе-
ний по стране было всего 16. Больших 
успехов в организации и проведении 
курсов повышения квалификации до-
бьется планово-экономическое отде-
ление. Высокий уровень подготовки 
специалистов бухгалтерского учета 
был признан на союзном уровне. В кон-
це 1970-х годов Челябинский монтаж-
ный техникум станет базовым по этой 
специальности в структуре Минмон-
тажспецстроя СССР.

В 1960-е годы техникум входил 
под руководством В. И. Варламова, 
который возглавлял с июля 1960 года 
по сентябрь 1962 года. В этот период 
много внимания уделялось совершен-

ствованию учебно-материальной базы 
техникума, техническому творчеству 
студентов, военно-патриотическому 
воспитанию молодежи. При нем было 
завершено строительство учебно-про-
изводственного комплекса, где разме-
стились слесарные, столярные, свароч-
ные и кузнечные мастерские. Валентин 
Иванович проработал в техникуме до 
1987 года, был награжден бронзовой 
медалью ВДНХ СССР за организа-
цию технического творчества учащих-
ся, его имя занесено в Книгу Почета 
техникума.

В этот период в Челябинском мон-
тажном техникуме на дневном обуче-
нии студенты учились на двух отде-
лениях: электромонтажным, которым 
руководил В. А. Пыхов, и строитель-
но-монтажном во главе с А. М. Фоми-
ным. Важное событие произошло в 
1961 году, когда по ходатайству треста 
«Южуралэлектромонтаж» была откры-
та специальность «Монтаж электроо-
борудования промышленных предпри-
ятий», техников-электриков готовили 
опытные преподаватели. И в этом же 
году было открыто планово-экономиче-
ское отделение, которое стало готовить 
специалистов планирования и бухгал-
терского учета в строительстве. Пер-
вый выпуск состоялся уже в 1963 году.

Только факты – 1960-е годы. За-
кончили строительство учебно-произ-
водственного корпуса, где размести-
лись слесарные, столярные, сварочные 
и кузнечные мастерские; цехи по ре-
монту электродвигателей и техниче-
ского творчества и лаборатория сопро-
тивления материалов. Создали новые 
лаборатории: технических средств 
обучения (Риккер Г. Э.), телефонии и 
специальных измерений (Романенко 
Г. С.), оборудования промышленных 
предприятий (Жиляков Л. И.) и другие.

Ввели в эксплуатацию пристрой в 
южной части главного корпуса пло-
щадью в 2200 м2, где разместились 20 
кабинетов, библиотека с читальным за-
лом на сто мест. Эта стройка была объ-
явлена комсомольской. Каждый уча-
щийся обязался отработать не менее 10 
часов, что позволило весь объем работ 
выполнить раньше срока.

15 февраля 1964 г. Государственная 
комиссия с оценкой «хорошо» приня-
ла в эксплуатацию столовую в главном 
корпусе техникума. Все строительные, 
отделочные и специальные работы про-
изведены силами студентов вечернего 
отделения на общественных началах 
во внеурочное время. В июне 1969 г. 
закончено строительство общежития на 
400 мест.

Подготовила  
В. Н. Бабушкина, зав. музеем

фото из музейного фонда 

(Продолжение следует)

Педсовет, 1966 г.Педсовет, 1966 г.

Преподаватели техникума, 1959 г.Преподаватели техникума, 1959 г.

Фото на память. Выпуск 50-х гг.Фото на память. Выпуск 50-х гг.

Преподаватель А. И. Белоусов на Преподаватель А. И. Белоусов на 
консультации. Конец 60-х гг.консультации. Конец 60-х гг.

Коллектив преподавателей, 1967 г.Коллектив преподавателей, 1967 г.

Художественная самодеятельность, Художественная самодеятельность, 
конец 50-х годовконец 50-х годов
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Уважаемые студенты и сотрудники колледжа!
Размещаем на странице газеты qr-коды для быстрого перехода 
с помощью вашего смартфона на официальный сайт ЮУрГТК 
sustec.ru.
А если вы еще не подписаны на официальные группы ЮУрГТК 
ВКонтакте и Одноклассниках – самое время это сделать! 
Переходи по qr-кодам! Тебя ждут актуальные новости, меро-
приятия, достижения, полезная информация. Будь в интер- 
нет-пространстве со своим любимым колледжем!

Это было не вчера…Я помню…
Самое лучшее воспоминание о Новом 

годе − из детства. Мы заканчиваем школу, 
10 класс, и решили провести новогоднее 
представление только для одноклассников. 
Всем раздали роли сказочных персонажей, 
своими силами мы пошили костюмы и собра-
ли новогоднее угощение. Сценарий праздника 
мы писали все вместе, поэтому у каждого была 
возможность выбрать своего любимого сказочного 
героя и оригинально представить его для публики. Кого только не было на 
нашем празднике: Буратино и Мальвина, вся команда Бременских музы-
кантов, лиса Алиса и кот Базилио, цыганский табор, Илья Муромец и док-
тор Айболит со своими зверятами, Василиса Прекрасная и Змей Горыныч. 
Я была на празднике Снегурочкой, а мой сосед по парте – Дедом Морозом. 
Мы прятались в спортзале, пока наши одноклассники нас не обнаружили, 
выполнив все задания, предложенные разбойниками – Карабасом Бараба-
сом и его командой. С тех пор прошло много лет, поменялась эпоха, стра-
ны и люди, окружающие меня. Было много разных прекрасных новогод-
них праздников, но впечатление от школьного вечера осталось как самый 
счастливый, радостный и неповторимый момент моей жизни. 

И. В. Бухарина, преподаватель  
русского языка и литературы

Любимый праздник
Новый год – это самый любимый праздник для 

многих людей. И для меня он тоже особенный. Я 
до сих пор помню, как мы с родителями готови-
лись к нему. Это было время, когда дом наполнялся 

ароматами мандаринок, ёлки и выпечки. Мы всегда 
старались украсить квартиру к празднику. Наряжали 

ёлку яркими игрушками и гирляндами. Это было на-
стоящим волшебством! Помню, как мы с родителями го-

товили подарки для близких. Я любил делать их своими руками: делал от-
крытки и рисунки. Это было непросто, но очень приятно. А ещё мы всегда 
собирались за большим столом, чтобы отметить праздник. Готовили много 
вкусной еды, общались, смеялись и веселились. Это было время, когда все 
заботы и проблемы отходили на второй план, а на первый выходили ра-
дость, счастье и любовь.

Конечно, с годами многое изменилось. Теперь я студент колледжа и уже 
не так часто могу собраться с семьёй за праздничным столом. Но воспо-
минания о детстве всегда будут со мной. Они напоминают мне о том, как 
важно ценить близких, радоваться жизни и верить в чудеса.

Владислав Заварзин, гр. ДА-293/б 

Живая игрушка 
на новогодней ёлке

Забавная новогодняя история случилась со мной в 2021 году, когда я 
ещё училась в школе. Нашему классу доверили организовать встречу 
Нового года. Утром 31 декабря я красиво оделась и пришла в школу. В 
этот день была восхитительная погода! Зима, легкий морозец, сугробы! 
Дворник убирал легкий снежок большой фанерной лопатой. Ученики то-
ропливо шли в школу. Я вошла в класс. Ребята стояли возле ёлки. Все были 
заняты подготовкой к новогоднему празднику. Кто-то играл, кто-то пел. А 
я присоединилась к группе ребят, которые делали украшения для класса. 
Вдруг я услышала веселые возгласы ребят. Они приветствовали Деда Мо-
роза и Снегурочку, которые с радостными улыбками и словами поздравле-
ний, зашли в класс. Я поздоровалась со Снегурочкой, не сразу узнав в ней 
свою лучшую подругу Соню. Мы разговорились. Вдруг мой взгляд упал на 
воробья, который сидел на еловой ветке в гнезде.

− Воробей?! Кто же оставил его на ветке? −удивлённо спросила я.
− Мы, а что случилось? − ответили мальчики.
− Возможно ли это вообще? − изумилась я.
− Конечно, он очень хорошо себя чувствует, − сказали они и засмеялись.
И, действительно, воробей очень уютно разместился на ёлке, он нас не 

боялся. Мы решили оставить его на ёлке, чтобы вместе весело встретить 
Новый год.

Украсив класс ажурными снежинками, снежками, наклейками, ёло-
выми ветками и мешочками с подарками, мы начали отмечать празд-
ник! Всё это время воробей, весело чирикая, перелетал с ветки на ветку. 
Эта дружелюбная птичка сделала наш Новый год веселым, задорным и 
запоминающимся!

Я никогда не забуду это новогоднее чудо!

Севинч Курбонова, гр. БУ-116б
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Новый год – один из самых наших любимых 
праздников. Его с нетерпением ждут и дети, и боль-
шинство взрослого населения страны. Люди стар-
шего поколения с удовольствием вспоминают свои 
детские годы, и, конечно, встречу с Дедом Морозом 
и Снегурочкой. И преподавателям колледжа есть что 
вспомнить и рассказать о новогодних чудесах. Итак, о 
чем же мечталось педагогам в золотые детские годы? 
Ирина Николаевна 
Василенко:

− Новый год − это так 
здорово! Была совсем 
маленькой, но до сих 
пор помню волшебную 
ёлку в детском саду, 
Деда Мороза, которо-
му очень страшно было 
стишок рассказывать. 
Стишок помню до сих 
пор: 

Встали девочки в кружок,
Встали и примолкли,
Дед Мороз огни зажёг на высокой ёлке.

Даже подарочек помню. Зелёная лилия раскры-
вается и крутится, когда нажимаешь на кнопочку, 
пружинка сжимается, а в центре лилии − сказочная 
Дюймовочка в розовом платье. Мне казалось, что она 
живая и могла танцевать.

В школьные годы тоже было здорово! Во время ка-
никул видела нарядные улицы, огромные сказочные 
фигуры на площади и забавы на улице: санки, коньки, 
горки, снежки и, конечно, были мои любимые горные 
лыжи на горе Ягодная, что среди уральского елового 
леса. О чем я мечтала? Мечтала быть учителем мате-
матики. Учила своих подружек и всех кукол. Судьбу 
не обманешь. Учить хотела? Значит, учи! Электро-
техника ещё интереснее оказалась! Уже больше по-
ловины своей жизни в колледже преподаю. С Новым 
годом, дорогие мои студенты и родной коллектив!
Анна Андреевна 
Кащеева:

− В канун Нового года всей семьей 
придумывали и делали подел-

ку в детский сад – новогод-
нюю игрушку. В ход шли: 

картон, краски, кусочки 
ткани, меха, бисер. В са-
дике проводили конкурс 
поделок. Самые интерес-
ные и, главное, крупные 
игрушки (чтобы их было 
видно издалека) украша-

ли живую новогоднюю 
ёлку ледового городка ми-

крорайона. С трепетом ждали 
открытия городка, ходили вокруг 

ёлки и искали свою игрушку на её мохнатых лапах. 
Детскому счастью и гордости не было предела, когда 
твой картонный зайчик из советского мультика зани-
мал почетное место на новогодней ёлке!
Татьяна Валерьевна  

Мамаева:
− Новый год − это 

время чудес! Сколько 
себя помню, мы всег-
да собирались всей 
семьей, к нам прихо-
дили друзья родите-
лей со своими деть-
ми, либо собирались 
у них. Каждый Новый 
год был по-своему запо-
минающийся. Неожидан-
ные подарки, игры, салюты! 
Одним из самых ярких новогодних подарков стал 
долгожданный, настоящий и не игрушечный котёнок. 

Это была рыженькая кошечка, и я назвала её Алиса. 
Она была рядом со мной на протяжении всей учебы 
в школе. Теперь уже я, как мама и взрослая дочь, ста-
раюсь сделать Новый год волшебным и сохраняю до-
брые традиции своей семьи!

Светлана Николаевна  
Гнетова:

− Что загадал семилетний 
ребёнок под новогодней 
ёлкой? Поездку в Крым к 
Черному морю с любимой 
семьёй. Через полгода моя 
мечта, благодаря моим 
родителям, уже сбылась. 
Первый полёт на само-
лёте, поездка по прекрас-
ному побережью Черного 
моря на троллейбусе до не-
большого городка с названием 
Гурзуф. А дальше было то, о чем 
и не мечтал шестилетний ребёнок – красивое море, 
много солнца, много новых впечатлений. Самым 
незабываемыми были экскурсии на прогулочных ка-
терах вдоль побережья Черного моря. Можно много 
рассказывать о красоте Никитского ботанического 
сада, великолепии Ласточкиного гнезда, о закрытии 
смены в детском лагере «Артек», на которое мы были 
приглашены всей семьёй. Мечта не просто сбылась, а 
стала традиционной на каждый школьный новый год. 
И мечта исполнялась все школьные годы.

Людмила Александровна  
Садохина:

− В детстве в Новый год меч-
талось о том, чтобы насту-

пающий год принес мно-
го радости и успехов. 
Мечталось, что в но-
вогоднюю ночь про-
изойдет что-то пре-
красное и волшебное. 
Ну, и, конечно, мечта-
лось о подарках. Все 
сбывалось! И ощу-

щение волшебства, а 
оно ведь было во всем: в 

запахе елки и мандаринов, 
в красивых узорах на стекле, 

мягком и белом снеге, неожиданных гостях. И по-
дарки сбывались! И радость, и успехи в новом году, 
потому что настрой правильный! А вообще в Новый 
год очень явно и до сих пор чувствуется атмосфера 
наступающего чего-то большого и светлого, атмос-
фера всеобщности празднования, и ценные моменты 
«прислушивания» к ходу времени и счастья от того, 
что ты и близкие, что тебя окружают, в этом времени 
существуют.
Светлана Владиславовна  
Ярошова:

− Как и все, наверное, де-
вочки в детстве на Новый 
год я хотела куклу, которая 
ходит и разговаривает. 
Став постарше, мечтала 
побыстрее вырасти. А те-
перь, оглядываясь назад, 
так хочется опять быть 
маленькой!

Подготовили  
Одина Турдиева, гр. ПР-121/б,

Юрий Перепелица,  
гр. МЭ-270/б,

Алия Галямова, гр. СП-117/б.


